

Si la canicule bat son plein début Août, le mois de mai était encore hivernal. « La neige est de retour dans le Pilat, les marcheurs doivent prévoir des tenues chaudes et imperméables », dernier message, veille du départ, du guide Rodolphe qui attend Lescure-Evasion à St-Paul-en-Jarez. Le lendemain, confiants, de bonne humeur, à bord de leur car, les randonneurs vont faire une halte à la Brasserie du Musée à Pradelles pour leur repas de midi. Pradelles est sous la neige, seul l'emplacement du car a été dégagé. Après un repas réconfortant et savoureux, le temps paraît amorcer une clémence qui va, d'ailleurs, se confirmer les jours suivants. Une chance pour les trois randonnées à la journée, seule celle du crêt de la Perdrix sera annulée, les cimes étant enneigées, dans les nuages, et leur ascension dangereuse pour le groupe. Nos guides Rodolphe et Nicolas ont

su malgré tout faire découvrir ce coin de France, jusque là inconnu de tous : le col des Trentes, le versant de la vallée du Dorlay, le barrage de la Terrasse sur Dorlay, les Monts du Lyonnais avec les aqueducs Romains de St-Joseph et leurs nombreux vestiges. Ces aqueducs avec leur 80kms étaient destinés à

amener l'eau à Lugdunum -Lyon-. Ils étaient récemment évoqués et retenus dans l'émission de Stéphane Bern. Parmi les itinéraires, celui des gorges de la Loire où Nicolas nous conduit sur la pointe des Condamines avec vue sur l'île de Grangent, les Camaldules et le château d'Essalois, restera dans les mémoires car très adapté à la diversité du groupe de marcheurs et non marcheurs. En effet, une base nautique un village fortifié St-Victor avec son château, joyaux qui dominent la Loire du haut d'un éperon rocheux sont une belle découverte.

Ce détour touristique va se conclure par l'incontournable Chartreuse de Ste-Croix en Jarez devenue aujourd'hui commune indépendante.

Le scepticisme du départ fut vite balayé grâce au confort du Domaine de la Barollière, à la qualité de sa cuisine, au bon esprit du groupe, de celui de nos hôtes. Il faut ajouter le plaisir de découvrir ce Pilat cévenol en son flan méridional, aux portes de St-Etienne et de Lyon et de sa palette naturaliste exceptionnelle. Bien des curiosités de ce parc naturel n'ont pu contenir dans le programme comme les crêts du Pilat, le vignoble du Piémont Rhodanien, les villages, les musées, en somme il s'agissait d'un détour qui mériterait à coup sûr un retour !

